

IMPORTANT

21 ERREURS SE
SONT GLISSÉES
DANS L'EXTRAIT.



Saurez-vous les
retrouver et les
corriger ?



C'était un spectacle épouvantable. Prêt de quatre mètres deux hauteur, une peau grise est terne comme de la pierre, un corp couvert de verrue, qui avait l'air d'un énorme rochers au somet duquel était planter une petite tête chauve de la taille d'une noix de coco. La créature avaient des jambes courte, épaisses comme dès troncs d'arbre avec des pieds plas hérisés de pointes. L'odeur pestilentielle quelle dégagait défiait l'immagination. Le monstres tenait une gigantesque massue qui traînait par terre au bout de sont bras d'une longueur interminable.

Harry Potter à l'école des sorciers, JK Rowling.